

53 Millionen Euro für neue Betten

In Maria Alm fand nun die offizielle Grundsteinlegung für die Alpin Lodges statt. Gebaut wird schon seit dem Herbst. Das Vorarlberger Unternehmen Jäger Bau errichtet bei der Ortseinfahrt bis Ende 2018 in neun Häusern 103 Apartments mit rund 500 Betten. Die Apartments werden an Einzelinvestoren verkauft. Maria Alm erwartet sich von dem Projekt, das 100.000 Nächtigungen bringen soll, einen starken Impuls. Damit es keine Zweitwohnsitze würden, gebe es eine Mietverpflichtung, so Bürgermeister Alois Gadenstätter. Die Besitzer dürfen die Apartments nur vier Wochen im Jahr selbst nutzen.

BILD: SN/JÄGER BAU

